



## QUAND JE SUIS SEUL-E AVEC DIEU, JE LUI PARLE

*Quand Jésus voulait passer du temps avec Dieu, il cherchait un endroit tranquille, loin des bruits de la ville, loin du monde. C'est comme ça qu'un jour il s'est retrouvé dans le désert, seul.*

Et toi, aimes-tu passer du temps avec Dieu? Il n'est pas nécessaire de s'en aller dans la forêt ou dans le désert. Juste un petit coin tranquille, loin de la télévision, loin de l'ordi, loin des autres, où tu pourras te sentir seul-e avec Dieu. Parle-lui dans ton coeur. Ou parle-lui en lui en lui écrivant une lettre.

Quand je parle à Dieu:.....

- 1- Je lui dis "Bonjour" et lui dit comment je me sens d'être avec Dieu
- 2- Je lui dis MERCI d'être là avec moi. Je lui dis merci pour ce qui me rend joyeux, pour les personnes autour de moi.
- 3- Je lui dis ce qui va bien ; je lui dis ce qui ne va pas bien.
- 4- Et je lui dis que je reviendrai lui parler comme ça.

*(Commence ta lettre ici et continue-la sur une autre feuille ou dans un cahier ou un journal intime)*

Cher Dieu,

---

---

---

---

---

---

---

---

---

---